

Un libro y un vídeo recogen los 200 años de la banda AMCE Santa Cecilia de Elda

12/11/2023



Numerosas personalidades del mundo social, festero y cultural de Elda así como músicos y directivos de la Asociación Músico Cultural Eldense Santa Cecilia se dieron cita en los Salones Princesa de Elda el viernes por la tarde para asistir a la presentación del libro y del vídeo que la banda ha editado para plasmar la celebración de los 200 años de la entidad el pasado año. La presencia de los presidentes de todas las comparsas, así como de otras entidades religiosas, festeras y sociales fueron una expresión de la importancia de la banda a lo largo de la historia de la ciudad a través de su presencia en sus celebraciones más importantes.

La secretaria de la AMCE, **Loli Soler**, dio las gracias a la comisión del bicentenario que tanto ha trabajado para

preparar los diecinueve actos celebrados en 2022 para conmemorar su doble aniversario, y que ha continuado hasta concluir el libro y el vídeo que se presentaban ese día.

La publicación “se concibió en un principio como un álbum de fotos, pero ha dado lugar a un libro del que estamos muy contentos”, afirmó Soler. La tirada es de 700 ejemplares que se distribuirán entre los socios de la banda de forma gratuita. Sus páginas recogen un resumen de los actos del bicentenario, así como artículos, colaboraciones y entrevistas.



La presidenta de la Junta Central de Fallas, Eva Vicente, el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, el presidente de la Semana Santa, José Pascual y el presidente de la Junta Central de Moros y Cristianos, Pedro Serrano, en el acto | J.C.

El vídeo, al que se puede acceder a través de un código QR publicado en la propia revista, es obra de Luis Javier Guill, con guion de la comisión y las voces de Reme Páez y Miguel Barcala. El público disfrutó el viernes de la proyección del vídeo, de 44 minutos de duración, que resultó ameno y entrañable. Este trabajo resume cada uno de los diecinueve actos que se celebraron con motivo del bicentenario.

La presidenta de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana, **Daniela González**, pronunció el discurso que había preparado para el acto de apertura del bicentenario, pero al que no pudo asistir por motivos de salud. Recordó que “solo un 3 por ciento de las sociedades musicales son bicentenarias”, destacando la labor de “aquellos pioneros y el esfuerzo que han hecho tantas personas a lo largo de doscientos años”. González valoró por encima de todo que “las bandas no solo forman músicos sino personas con valores”, y recordó que “todos los ayuntamientos tendrían sociedades más tristes de no ser por bandas como esta”.



En el acto también se presentó el vídeo con la recopilación de todas las actividades | J.C.

El presidente de la AMCE, **David Mancera**, afirmó que “celebramos los 200 años de historia de una banda ligada a la historia de la ciudad, resultado de la unión de cientos de personas, ayuntamiento, asociaciones...” y concluyó diciendo que “el libro será un referente para la historia de la banda y un álbum de recuerdos gracias a un equipo extraordinario capitaneado por Mariángeles Fernández y Loli Soler”.

El concejal de Cultura, **Iñaki Pérez**, recordó la labor de su antecesor, Amado Navalón como impulsor de la celebración del doble aniversario de la banda y añadió que “las instituciones debemos apoyar la cultural y las asociaciones de diferentes tipos. Lo ha demostrado Amado Navalón y seguiremos así”. Pérez valoró también “la escuela de música de la banda porque es una escuela de vida para los más jóvenes”, concluyó.



Se realizó en los Salones Princesa | J.C.